
 

 
 

 

 
 

MINUTA DE REUNIÓN 

 
 

 
 

 
Fecha: 

13/3/2024 
 

 
Hora Inicio: 

2:30PM 

 
Hora Fin: 
3:50 PM  

 
Lugar: 

Oficina Encargado de 
Recursos Humanos 

 
Solicitada por: 

Sr. Andres Mota Doñe 

 

Redactor: 
Gycelys Ortiz 

PARTICIPANTES 

Nombres y Apellidos Departamento Observaciones 

1. Carolyn Cruz Ciriaco Dispensario Medico N/A 

2. Gycelys Ortiz          Recursos Humanos N/A 

3. Jimmy Duran Vargas Planificación y Desarrollo N/A 

4. Gaudencia Sosa Urbáez Mayordomía N/A 

5. Santo Sánchez                     TIC N/A 

6. Jesús Martinez                  Ingenieria N/A 

7. Bedsy Peña    Compras N/A 

8. Elma de la Cruz                  Jurídico N/A 

TEMAS TRATADOS 

 La Sra. Carolyn inicio la reunión dando la bienvenida a la nueva secretaria del comité la 
Srta. Gycelys Ortiz. 

 Por consenso se hizo una aclaración de quienes desean de manera voluntaria continuar 
en el comité y quienes no; los miembros asistentes asumieron el compromiso de 
continuar perteneciendo al comité y los cambios que se harán en la nueva 
restructuración de este para actualizar en el MAP. 

 Se realizo la lectura de la minuta anterior del pasado mes de Febrero dando seguimiento 
a lo siguiente: 

 Seguimiento al riesgo identificado: Plataforma para botellones que derramaba agua en 
los pasillos y ascensor que puede provocar riesgo de caída a uno de nuestros servidores.  

 
 

Reunión del Comité Mixto de Seguridad y Salud en el Trabajo (CMSST) 



 

 

 

 

 

 

 Sugerencia: Al personal que realiza el trabajo no cargar de manera horizontal los botellones 
de agua que produce el derrame y que se coloque la cantidad adecuada a la plataforma de 
carga; soldar y reparar (plataforma).  

Acción: Se reparó y se está utilizando de la manera correcta. 

 Seguimiento al área de almacén primer nivel: Ya se está organizando, adicional 
sugerimos se reorganice la parte del pasillo, donde se encuentran mobiliarios de oficina 
obstaculizando el paso de los colaboradores en caso de emergencia. 

 Seguimiento al Mesanini del Depto. De Distribución de Tierra: El Departamento de 
Ingeniería realizo el año pasado un levantamiento y posterior a eso un diseño y 
presupuesto para la remodelación de esa área, a la espera de aprobación del Sr. Director. 

 Se le enviara a cada uno de los miembros del comité el informe de IDOPPRIL y ONESVIE 
con las actualizaciones de la última visita en el año 2022, para que cada uno revise las 
medidas correctivas, socializar en la próxima reunión, para luego aplicar plan de mejora en 
la institución (según informe realizado). 

 Se propuso la próxima reunión para la semana próxima el miércoles 20 de marzo del 
presente año a las 2:30 pm. 






